

Communiqué de presse - 13/09/2021

INSTANCES CONSULTATIVES / ACTION DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

« STOP AUX CLICHÉS ! » le 18 septembre place Napoléon

« STOP AUX CLICHÉS »

dans le cadre de « Faîtes du sport »

Samedi 18 septembre 2021

de 14h00 à 18h00.

place Napoléon

Les élus CMJ travaillent chaque année à la mise en place d'actions leur permettant de développer des contenus et approches pédagogiques qui favorisent l'esprit critique et le comportement citoyen.

Leurs échanges, le choix et la construction de leurs projets, leurs actions (rencontres, recherche de partenaires...), la préparation des séances plénières en vue de l'adoption des propositions par un vote constituent les différentes étapes de leur apprentissage à la vie municipale.

Par leur dynamisme et leur créativité, ils imaginent et mettent en place des projets originaux qui participent à l'animation de la ville à destination de tous les publics et notamment pour les enfants.

Les CMJ, en partenariat avec l'Office des Sports Yonnais (OSY) et le CIDFF, propose « STOP AUX CLICHÉS ! » : une action de sensibilisation à l'égalité filles-garçons et l'accès au sport, lors de « Faîtes du sport » le 18 septembre 2021, place Napoléon.

Les conseillers municipaux des jeunes ont choisi, en séance plénière de vote en début d'année 2019, une action à mettre en place selon leur thématique de référence. Au regard du contexte sanitaire, les activités des CMJ ont été suspendues de mars 2020 à février 2021.

Treize jeunes élus ont prorogé leur mandat jusqu'en 2021 afin de réaliser leurs actions. Vingt-six CMJ, nouvellement élus en octobre 2020, ont participé également à leur mise en œuvre.

Les treize Conseillers Municipaux des Jeunes de la commission « Animation, sports, loisirs, culture », ont choisi une action de sensibilisation à l'égalité filles-garçons et l'accès aux sports, intitulée « STOP AUX CLICHÉS ! ». Au travers des stands qu'ils animeront et des supports qu'ils ont confectionné, les jeunes élus souhaitent démontrer que les sports sont pour toutes et tous, sans discrimination de genre.

Le samedi 18 septembre, de 14h à 18h, place Napoléon, le public pourra ainsi découvrir « L'arbre à moineaux » avec ses affichettes sur les clichés dans le sport qui feront réagir, s'essayer à un quiz sur l'égalité « filles-garçons » réalisé en collaboration avec le Centre d'information sur les droits des femmes et de la famille (CIDFF). Un livret sera également à disposition du public afin de recueillir leur avis sur l'action des CMJ.

En prolongement de cette journée, les CMJ participeront à un débat sur la thématique avec l'appui des journalistes d'Urban Radio Graffiti (podcast diffusé sur l'antenne radio à partir du 16 septembre 2021).

